

## Una modalidad ciclista diferente pasa este sábado por Portmán

Escrito por LU7. 7 de febrero de 2019, jueves

---



Más de cien ciclistas, procedentes de diferentes puntos de España, participan el 9 de febrero en una prueba de ciclismo de ultrafondo, también conocidas como 'brevets', que son carreras no competitivas que se realizan en carreteras abiertas al tráfico y que los participantes deben completar en un tiempo máximo prefijado con total autosuficiencia sin recibir asistencia fuera de los puntos de control establecidos, respetando en todo momento las normas de circulación. La prueba es de 200 kilómetros, con salida desde Cartagena y con paso por Portmán, entre otras localidades.

---

- Más información en [www.cartagenadehoy.com](http://www.cartagenadehoy.com): [pinchar aquí](#)